
女子バスケットボール部 

 

 

＜県大会出場インタビュー！！＞ 

１ 県大会出場が決まり、今はどんな気持

ちですか。 

 「ほっとしています。」 

 

２ チームの様子を教えてください。 

「意識が低いので、チーム全体で気持ち

を一つにしていきたいです。」 

 

 

３ 県大会までにチーム(または個人)として

レベルアップしたいのはどんなところです

か。 

 「技術面でみんなで強くなっていきたいで

す。」 

女子バスケットボール部は，ほとんどが初心者から

のスタートでした。でも，毎日練習しているうちに成長

できます。県大会出場の目標のもと，全員で元気に，

明るく練習しています。 

 

部員数 ２０人 

  

＜地区中総体結果＞ 
対 鳴瀬未来中１０３－１１勝利 

対 石巻中７６－５９勝利 

決勝トーナメントへ対 河南東中３６－５７惜敗 

第３代表決定戦対 渡波中６８－４３勝利 
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